

## Remise des décorations de l'automne 2021 aux étrangers

Le gouvernement du Japon a annoncé, le 3 novembre, les destinataires étrangers des Décorations de l'Empereur du Japon pour la remise de l'automne 2021. La personne suivante est le récipiendaire en Côte d'Ivoire.

– M. Isaac Angbo

Ancien président de la Fédération Ivoirienne de Judo et Disciplines Assimilées (FIJDA)

Services : Contribution à la promotion du judo en Côte d'Ivoire et à la compréhension mutuelle entre le Japon et la Côte d'Ivoire.

Titre de décoration: Ordre du Soleil Levant, Rayons d'Or et d'Argent